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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．卓 話 桐生商工会議所 会頭 柿沼洋一様
９．ＳＡＡプレゼント抽選

１０．点 鐘

◆ビジター紹介
桐生商工会議所 会頭 柿沼洋一様

東郷会長◆会長報告
１． 本日は外部卓話で、桐生商工会議所 会頭の柿沼

洋一様をお迎えしております。お忙しい中、お越し
頂きました。ありがとうございます。

２．明日 日 土 、グローバル補助金審査会が、伊勢２３ ( )
崎プリオパレスで開催されます。当クラブから家住
慧路グローバル委員が出席されます。

坪井幹事◆幹事報告
集合６時３０分､場所 桐生◇次例会は早朝清掃奉仕です。

運動公園です。
◇早朝清掃･栃尾ＲＣ歓迎夜間例会の出欠席のご返事を

お早めにお願い致します。
◇栃尾ＲＣ歓迎夜間例会･ゴルフコンペ･群大留学生交

流会の会費の集金を 月の第 例会から行います。４ １
◇桐生南ＲＣ例会 月 日(水)の外部卓話に東和銀行頭４ １０

取･吉永國光様（演題『デフレ脱却への総戦力 ）を』
お迎えするのでメイクにお越し下さいとご連絡を頂
いております。

◇樹徳高等学校より｢樹幹だより第 号｣､｢平成 年度９３ ２５
大学合格者数､大学合格状況(抜粋)｣､｢樹高通信 祝卒

。業 特別号｣､｢樹妙だより 月号｣が届いています１･２･３
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 4/3､4/10(Ｂ方式)､4/17
◇クラブ会報が到着しています

桐生ＲＣ 3/4､3/18 桐生赤城ＲＣ 3/12
桐生中央ＲＣ 3/7､3/14 桐生南ＲＣ 3/6､3/13

１２５０キロカロリー◆食事メニュー
葱塩鶏南蛮風、オムレツの甘酢あんかけ、香の物、
厚揚げと春雨のスープ、叉焼サラダ、白飯

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）５０ １０ ４ ６
出席率対象者 名 出席率対象者出席人数 名４４ ３５
欠席者９名(内前メイク 名) 出席率 ％０ ７９．５５

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者９名８０．４３
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

柿沼会頭様､卓話ありがとうございます
坪井君、中野君、江原君、奥村君、乾君、天沼君

桜が咲きました 花房君
塚本Ｒ財団担当◇ロータリー財団

柿沼会頭様､卓話楽しみにしております 中野君
桜が咲いてきました｡楽しみです 家住君

舩戸拠金委員◇米山ＢＯＸ
桐生商工会議所会頭柿沼様を卓話にお迎えして

家住君、乾君、天沼君、鳥嶋君

《次例会予告》

４月５日(金) 米山奨学生卓話＆会員卓話

懿さん ＆ 近藤幸利副会長米山奨学生 王蒙
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桐生西ロータリークラブ

卓 話

桐生商工会議所

会 頭

柿沼洋一様

「桐生商工会議所について」

丁度、昨年の今頃、日野茂前会頭がお亡くなりにな
り、この様な時に卓話の機会を与えられましたのも、
何かの縁かと感じております。日野前会頭の残頭期間
であります今年 月の改選まで、臨時の会頭を務めて１１
おります。

桐生商工会議所の会員数は減る傾向にあります。そ
の要因として繊維産業の衰退にあり、また繊維産業に
かわる自動車関連･電機関連の機械金属も、桐生の立地
では難しくなり、他の地へ移転するなどがあげられま
す。いずれにしましても、商工会議所は各市に１つと
いう規定があり、その地域の経済の振興･発展、住民の
平和な生活を支えるという使命･目的を持って活動して
おります。

活動として圧倒的に多いのが、中小零細企業へ、県
、から依頼されているアドバイザーやコーディネーター

コンサルタントを派遣する業務です。また、行政に対
しては、時に応じて提言や要望を行い、一時しのぎの
金融支援などお願いしております。

群馬県には の商工会議所があります。その連合会１０
を通じて、県に対しては道路や交通問題などの提言･要
望を行っています。

特別な例としましては、東京都の 区には、東京商２３
工会議所が１つしかありません。ですから非常に大き
な団体となっており、日本商工会議所の会頭は東京都
の推薦ということになっております。

、 、 。最近 桐生で問題になっている事は 人口減少です
この事が、経済の沈滞や悪化をもたらす訳ですが、こ
の問題は日本全国の問題でもあります。特に桐生が抱
える問題として、次代を担う人口の減少にあると思い
ます。山に囲まれ川が流れるという桐生の立地は、繊
維産業には適しておりましたが、時代の先端を行く経
済構造の中では、企業が他市･他県･海外に移転せざる
を得ない状況になってきているのが、問題を難しくし
ています。

しかし、桐生の発祥はものづくりです。キャッチフ
レーズが『ファッションタウン桐生 『ものづくりの』、
まち桐生』です。産官学の連携によって開発されたも
のの数は大変多くあります。桐生地場産業振興センタ
ーの中に北関東産官学研究会があり、群馬大学工学部
長であった根津先生が会長を務めております。根津先
生に頼めば群大の窓口を紹介して下さいますし、群大
の方からも会社等に出向い指導して下さいますので、
我がまちの研究機関として活躍して頂いております。
そのお陰で、小さな町工場からもアイディアに溢れた
新製品が開発されております。

また、群馬県繊維工業試験場が相生町にあります。
この時代に公立の試験場があるのは非常に珍しい事で
す。今は特殊な機能のある繊維を使った産業資材が圧
倒的に多くなって来ています。群馬県繊維工業試験場
には、工学博士の研究員や職員が多くおります。今話
題のボーイング も炭素繊維を使っておりますし、７８７

以前は大変重かった防弾チョッキなども特殊な繊維で
織ることにより軽くなりましたし、病院のベットやカ
ーテンも抗菌性の物にかわってきています。ですから

、 。今後 工業試験場の存在価値は一層高まると思います
そして、最近では、桐生新町重要伝統的建造物群保

存地区に指定され、良くテレビでも取り上げられてお
。 、ります 夏には桐生祭りが多くの人出で賑わいますし

秋のファッションウィークにも市外からの観光客が多
くみられます。しかし、イベントの時だけでなく、普
段でも行ってみたくなる、リピーターに来てもらえる
桐生になることだと思います。それには名物の美味し
い食べ物がある事が近道だと思いますが、こればかり

、 。『 』は好みもありますし 飽きもあります 桐生のうどん
、 。に対しては 早くブランドの確立を期待しております

また、商店街ですが、何処の既存の商店街もシャッ
ター通りと言われる様になってしまい、桐生も例外で
はありません。それだけの需要が無いからかもしれま
せんが、桐生には大きなショッピングセンターが進出
しておりませんので、伊勢崎･前橋などと比べれば、未
だ、恵まれているのかもしれません。

去年の秋口から今年のお正月にかけて、桐生商工会
議所は桐生市から補助金をもらって、地域商品券を発
行しました。桐生市の商店の売上げ推進を目的に、プ
レミアを１割にして、２億２千万円発行しましたが、
５千万円位売れ残ってしまいました。その理由を私な
りに探ってみましたところ、ある程度の金額以上にな
ると、商店街で買いたい物が無いという意見が多くあ
りました。魅力ある良い商品があるのかもしれません
が、その販売方法や宣伝方法などに問題があったのか
もしれません。何れにしましても、今後の検討課題だ
と思います。

よく市長さんが、桐生には日本全国で一番になる良
い事が２つあり、一つは、子供を育てるのに一番良い
まち、もう一つは老人が住むのに一番良いまち、と言
われます。桐生は、大都市圏とは違い、保育園に入園
出来ない待機児童も無く、高齢者用の施設も充実して

。 、 、いるからだと思います しかし 考えように依っては
少し淋しい様な気が致します。

また、公立高校の定員の削減や合併が取りざたされ
ています。生徒の将来の目的に対応できる高校再編を
心掛けて、魅力ある高校にしていかないと、子供達が
市外の高校へ通う事になってしまいます。

以上、とりとめのない、当たり障りのないことをお
話し致しました。ご静聴ありがとうございました。

ＳＡＡからＳＡＡから

本日のプレゼント本日のプレゼント
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武 井 漬 物 製 造 ㈱
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